

2024-08-23

Expo Energía del Bajío 2024; un hito de la sostenibilidad en México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://energy21.com.mx/expo-energia-del-bajio-2024-un-hito-de-la-sostenibilidad-en-mexico/>

Para ofrecer las mejores experiencias, utilizamos tecnologías como las cookies para almacenar y/o acceder a la información del dispositivo. El consentimiento de estas tecnologías nos permitirá procesar datos como el comportamiento de navegación o las identificaciones únicas en este sitio. No consentir o retirar el consentimiento, puede afectar negativamente a ciertas características y funciones.

En las inmediaciones del Centro de Convenciones del Hotel Fiesta Americana de Querétaro, Expo Energía del Bajío 2024 reunirá a especialistas, líderes, académicos y autoridades responsables de la industria con el objetivo de impulsar acciones a favor de un futuro sostenible y eficiente, marcando un hito en la historia de México.

Este evento se llevará a cabo del 29 al 30 de agosto y, durante estos días, será una plataforma integral a través de la cual los participantes podrán intercambiar opiniones sobre el uso de tecnologías de energía limpia y soluciones innovadoras.

Además de promover buenas prácticas entre profesionales de la industria y fomentar la colaboración entre el gobierno, la industria y la academia. En tanto, buscará sensibilizar a las empresas sobre la importancia de la transición energética.

Este encuentro contará con diversas actividades, entre las que destacan una exposición de tecnología con empresas de energías renovables, las conferencias y los talleres con expertos nacionales e internacionales, así como talleres prácticos para que los asistentes adquieran habilidades específicas.

También tendrá espacios de networking para que los asistentes puedan establecer vínculos con personas clave del sector, las cuales pueden ayudar a mejorar las prácticas en los negocios.

Este evento impactará positivamente en la economía y el desarrollo sostenible de la región, pues busca el crecimiento del sector con la creación de empleos e inversiones en la región del Bajío.